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今年度の児童会のまとめ～児童総会～

２月１８日（木）に、児童総会がありました。今年度

の児童会のまとめと来年度の児童会役員の紹介をしまし

た。今回は、来年度から児童会に参加することになって

いる３年生も参加しての児童総会でした。

新型コロナウイルス感染症防止対策のため、例年通り

の活動はできませんでしたが、工夫した活動を行い、充

実した児童会活動になりました。最後に６年生から５年

生の役員へ引き継ぎが行われました。

６年生が中心になって１年間進めてきた児童会ももう

すぐ５年生に引き継がれ、新しい児童会が始まります。

新児童会長を中心に、５年生全員で協力して学校を引っ

張っていってほしいと思います。


